

楽しかったサマースクール1日目①

～「テニス体験会」～

生涯スポーツとして多くの人に親しまれているテニス。今回、初めてラケットやテニスボールに触るといふ子がたくさんいました。初めはボールつきにも苦戦していた子供たちですが、ボレーやストロークのやり方を教えていただき、最後は楽しくミニゲームができました。子供たちに運動をする楽しさを教えていただいた、ジュエインドアテニスの皆さん、ありがとうございました！

～「ニュースポーツ」～

誰もが楽しめるということで、注目されているニュースポーツ。ゴムボールが両端に付いている紐を梯子に向かって投げる「ラダーゲッター」、中心となるボールに向かって、赤と青のボールを転がし、ポイントを競う「ポッチャ」。どちらも力加減が難しいですが、1～6年生まで、学年関係なく盛り上がり夢中で取り組んでいました。楽しい時間を作ってくださった、町田市スポーツ推進委員会の皆さんありがとうございました！

～「紙飛行機を作って飛ばそう」～

誰しも1度は作ったことがある紙飛行機。いろいろな折り方を教えてもらい、遠くまで飛ばせるものや、元の場所に戻ってくるものなど珍しい紙飛行機を作りました。広い体育館で思い思いに飛ばす姿は、笑顔であふれていました。友達とどこまで飛ばせるか競争している姿もあり、楽しさが伝わってきました。また作りたと思う紙飛行機を教えてください、町田紙飛行機倶楽部の皆さん、ありがとうございました！

